

Das Erzählcafé startete am 08.04.2015

Zur **ersten Runde des neuen Angebots** versammelten sich die Leiterinnen und die teilnehmenden Gäste um einen grossen runden Tisch im **Café Mikado**. Bevor die spannenden Geschichten und Erlebnisse zum Thema „**Neubeginn**“ zur Sprache kamen wurden nochmals Zweck und das Ziel des neuen Angebots erklärt.

Dabei geht es darum, dass der kostbare Schatz der **persönlichen Erzählkultur** nicht verloren geht. Was gibt es spannenderes als eigene Erfahrungen der verschiedensten Art mit andern auszutauschen oder zu hören, was in einer gleichen oder ähnlichen Situation erlebt wurde?



So rankten sich die ersten Geschichten um eine **Bohrmaschine**, eine **Krankenschwestertracht** und um ein **Reisetagebuch** und was diese Gegenstände mit dem persönlichen Neubeginn der Besitzerinnen zu tun hatten. Ganz klar, dass da neben schönen Erlebnissen auch Unsicherheiten und Ängste geäussert wurden. Es gab auch viel zu lachen über Erinnerungen und Erlebnissen aus früheren Zeiten und der Art und Weise wie mit den neuen Situationen umgegangen wurde. Eine berufliche **Neu-Orientierung**, der Umzug in ein fremdes Land oder die **veränderte Lebenssituation** durch eine schwere Krankheit – sie bildeten den Stoff für weitere Geschichten, die das Leben schrieb und die im neueröffneten **Erzählcafé** auf grosses Interesse stiessen. Am Schluss waren sich alle einig, dass der Gewinn des Erzählens oder Zuhörens gross war und darüber hinaus wertvolle Erinnerungen wieder aufleben konnten.

"Erinnerungen sind das einzige Paradies, aus dem man nicht vertrieben werden kann", schrieb der Philosoph Jean Paul und diesem Motto sind auch die nächsten Runden des Erzählcafés gewidmet. Jeweils am 1. Mittwoch im Monat stehen die Türen im Mikado in Windisch offen für neue Geschichten, so am **6. Mai** (zum Thema: Aus der Schule geplaudert) und am **3. Juni**, (Rosinen aus meinem Leben) jeweils von 15.00 bis 16.30 Uhr. - Alle sind herzlich willkommen!

Myrtha Schmid